

Fecha: 12-01-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Puntarenense presentó "Fantasma Antártico Gris"

Pág.: 33 Cm2: 81,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

## Proyecto ligado a las sonoridades

## Puntarenense presentó "Fantasma Antártico Gris"

Frontera Glaciar estrena su nuevo trabajo "Fantasma Antártico Gris". El proyecto fue parte del Festival Internacional de Arte Sonoro "Radio Festival Monteaudio", en Radio Monteaudio de Uruguay.

El artista sonoro Frontera Glaciar, nombre artístico del puntarenense Ignacio Núñez Oyarzo estrena Fantasma Antártico Gris, su nuevo proyecto ligado a las sonoridades y estudios científicos polares.

Para el artista, Fantasma Antártico Gris, es una ficción sonora que va más allá de lo puramente musical para especular sobre un futuro próximo ligado al cambio climático en el territorio antártico.

Fantasma Antártico Gris presenta a través del sonido y voces un proyecto radiofónico en el que se experimenta en base a estudios científicos recientes de la Antártida. A finales del 2023 se presentaron estudios vinculados al bacalao antártico, un ejemplar de gran tamaño que habita en el continente blanco y que puede traer respuestas vinculadas al cambio climático y ayuda oportuna al ecosistema subantártico.